

Agosto 11 de 2015

El Gobierno de México presenta a Francia proyecto de la UNACH

- **Anuncia el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández que universitarios de Francia realizarán prácticas profesionales en Pueblos Mágicos de Chiapas**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Con el apoyo de México y Francia, la Universidad Autónoma de Chiapas encabezará los trabajos para implementar un programa piloto, que permita a estudiantes galos realizar prácticas profesionales en los tres pueblos mágicos reconocidos en la entidad, anunció el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández.

Explicó que este programa fue una de las propuestas nacionales presentadas en el ámbito académico, por el Gobierno Mexicano, durante la reciente gira realizada por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto a este país, con miras a estrechar los lazos de cooperación.

El rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad detalló que el programa piloto que fue dado a conocer por la Secretaria de Turismo Federal, Claudia Ruiz Massieu, ante el Grupo de Alto Nivel (GAN) México-Francia, conformado por empresarios turísticos y académicos, se pondrá en marcha próximamente, con el respaldo de la citada dependencia y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES),

De esta manera, abundó, los estudiantes de turismo de pregrado o posgrado de Francia tendrán la oportunidad de vivir una experiencia profesional, por espacio de uno a tres meses en Chiapa de Corzo, San Cristóbal de las Casas y Comitán de Domínguez, donde analizarán y propondrán distintas vertientes del desarrollo turístico.

Ruiz Hernández dijo que este ambicioso proyecto fue coordinado por la Asesora Académica de Rectoría, Marcela Iturbe Vargas, quien diseñó la propuesta aceptada por el Gobierno de México, a través de la Secretaria de Turismo.

Especifiqué que este programa se realizará bajo la supervisión de un tutor y tiene entre sus propósitos generar una valiosa retroalimentación con los universitarios franceses, al ser su país el número uno en llegadas de visitantes internacionales, además de buscar ser replicado en otros estados del país.

El rector de la UNACH señaló que luego de ser presentado ante el GAN, las acciones se concretarán durante la próxima reunión de trabajo, prevista para finales del presente año, en Cancún Quintana Roo; en el marco de la realización del Primer Coloquio de Instituciones de Gastronomía y Turismo México-Francia.

Los vínculos entre Francia y México, son extensos y prueba de ello es que 550 empresas francesas se ubican en México, empleando a 110 mil personas, quienes laboran en distintas áreas; en tanto más de 200 mil turistas franceses visitan México cada año, siendo Chiapas uno de los destinos que mayor demanda tiene, mientras que 2 mil 500 jóvenes mexicanos estudian en Francia.

Nuestro estado tiene dos reconocimientos internacionales reconocidos por la UNESCO, siendo el primero de ellos el de Patrimonio Inmaterial Cultural de la Humanidad, otorgado a la festividad de los Parachicos, en Chiapa de Corzo y secundado por Patrimonio Cultural de la Humanidad, concedido a las ruinas mayas ubicadas en el municipio de Palenque.

Cabe resaltar que la UNACH ofrece la Licenciatura en Gestión Turística, con calidad acreditada por el Consejo Nacional para la Evaluación de la Educación Turística (CONAET), la cual se imparte en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula y se encuentra actualmente refrendando su certificación internacional ante la Organización Mundial del Turismo.

Además también se oferta la Especialidad en Diseño de Productos Turísticos por la Facultad de Ciencias de la Administración y el Centro de Investigaciones Turísticas Aplicadas (CITA), instancias que conjuntamente con la Facultad de Contaduría y Administración, intervendrán en el proyecto a través de su profesorado.

Por la calidad de sus programas académicos, la UNACH es miembro de la Organización Mundial del Turismo y pertenece a la Red del Conocimiento de este órgano especializado de la UNESCO.